

PERSECUTOR TRAS DECIDIR NO CONTINUAR INVESTIGACIÓN

Fiscal Cooper y caso Sierra Bella: “No se reunieron antecedentes suficientes”

El persecutor indagaba la presunta comisión de delito en el proceso de compra de la exclínica Sierra Bella, durante la administración de Irací Hassler.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El fiscal regional de Coquimbo, Patricio Cooper, tomó la decisión de no perseverar en la investigación sobre el caso Sierra Bella. El persecutor estaba a cargo de la causa en la cual se indagaba la presunta comisión de delito en el proceso de compra del inmobiliario para la clínica, durante la administración de la entonces alcaldesa de Santiago, Irací Hassler. De ese modo, se ingresó a la Fiscalía la decisión de cerrar la investigación, ya que no se reunieron los antecedentes suficientes para proseguir con la persecución penal. “Con fecha 26 de mayo de 2025 se cerró la investigación y encontrándome dentro de plazo legal, comunico a S.S. que he decidido no perseverar en el procedimiento, porque no se han podido reunir los antecedentes necesarios para proseguir con la persecución penal”, se lee en el documento. La reacción de la exalcaldesa de Santiago no se hizo esperar. “Mal utilizaron la justicia para obtener ganancias políticas”, dijo Hassler, quien sostuvo que las acciones terminaron provocando un daño a su figura política: “Hace más de dos



Diversas reacciones generó la decisión del fiscal Cooper de cerrar la investigación.

años inició esta investigación, que ha tenido filtraciones sistemáticas y mal intencionadas para generar un daño político y un daño electoral”. “Esta causa sin duda que se podría haber cerrado mucho antes y, sin embargo, se mantuvo abierta hasta después de las elecciones municipales”, recalcó. Hassler buscó su reelección en la alcaldía de Santiago en los comicios de octubre de 2024. Sin embargo, sufrió una dura derrota ante Mario Desbordes (RN), quien obtuvo el 51% de los votos, mientras que la militante comunista solo alcanzó un 28%. La diputada comunista Karol Cariola arremetió contra el fiscal Patricio Cooper. “Tras dos años de investigación sin resultado, el fiscal Cooper cierra el caso Sierra Bella sin cargos, diciendo que no hay delito. Como siempre lo sostuvo, Irací Hassler

es inocente”, dijo Cariola en un mensaje en redes sociales, reivindicando a su compañera de militancia. Como contraparte, el diputado del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser apuntó directamente a la Fiscalía Nacional y al Poder Judicial, sugiriendo que han fallado en su rol frente a casos de alta connotación pública. “Esto puede ser perfectamente bien una reacción a lo que fue el Caso Convenios, que él diga: ‘¿Sabe qué más? Si yo no voy a tener respaldo de la Fiscalía Nacional para hacer el trabajo en un caso de alta exposición política, mejor chao’, comentó. “Porque nadie me puede decir a mí que ese proceso de adquisición era legítimo. Cuéntemelos lo que quieran. Yo me voy a la tumba con la convicción de que ellos trataron de robar plata”, puntualizó el abanderado.

Fiscalía regional

La Fiscalía Regional de Coquimbo indicó en un comunicado que solicitó una audiencia al séptimo Juzgado de Garantía de Santiago para dar a conocer el cierre de la investigación y la decisión de no perseverar en la causa Sierra Bella. Esto, debido a que durante la indagatoria no se reunieron los antecedentes suficientes para fundar una acusación por el presunto delito de fraude al fisco y malversación de caudales públicos.